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深く根を張ろう 

 

校長 髙橋 剛三 

２週間の充電期間を経て、新学期がスタートしました。今学期も感染防止対策を講じな

がら、お互いに安心安全な学校生活が送れるよう、一人一人が気を緩めずに行動して行き

ましょう。  

 皆さんは、奇跡のリンゴと呼ばれているリンゴの話を聞いたことがありますか？これは

青森県のある農家が挫折を繰り返しながらも、世界初完全無農薬無肥料のリンゴ栽培に成

功した話です。農家の御主人がこの取り組みに挑戦されたきっかけは、家族に安全で自然

な甘味の美味しいリンゴを食べさせたいという思いからでした。しかし、成功までの道の

りは険しく、10 年の歳月が掛かったそうです。途中、リンゴが一つも実をつけない年もあ

り、その時は無収穫無収入で生活が苦しくなったそうです。しかし御主人はあきらめずに、

毎日観察を続けました。「とにかくやってみなければ、失敗か成功かは、わからない。前回

失敗したところを反省すれば、またいろいろなアイデアがでてくるものだ」と観察記録を

残し続けました。そして 10 年掛けて、リンゴの木の根が地上の幹の二倍以上あるものに

成長させることが出来たそうです。根が太く長いしっかりした木は沢山の実をつけました。

苦労の末に世界初という快挙が成し遂げられたのです。試行錯誤を繰り返しての成功でし

た。その探求心と粘り強さは素晴らしいですね。家族やリンゴの愛情も感じられます。  

長い人生の中で中学時代は、自分自身の基礎を作る時期です。植物で例えるなら地中深

く根を張る時期。根がしっかりしていれば、将来沢山の花が咲き、実がなります。  

神代中学校の教育目標の中に「自ら学び考える人になろう」という目標があります。  

日々の授業や活動のなかで、基礎的・基本的な知識と技能の定着及び豊かな心や思考力・

判断力・表現力を育成する事を目指すものです。２学期はこの目標を再確認して、進んで

自分の力を伸ばす様に努力し、将来に向けて粘り強く自分自身の根を成長させてください。 

まずは、来月 2 日に実施される中間考査に向け、授業に集中し計画的に学習していきま

しょう。２学期を自分の力を蓄える学期にしましょう。  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ ９月の予定 

日 曜 予 定 

１ 火 避難訓練 

２ 水  

３ 木  

４ 金 生徒会役員選挙 

５ 土  

６ 日  

７ 月 全校朝礼  

教育実習(始) 

８ 火  

９ 水  

10 木  

11 金  

12 土 月 123 の授業  

13 日  

14 月     

15 火  

16 水 色覚検査 

17 木  

18 金  

19 土  

20 日  

21 月 敬老の日 

22 火 秋分の日 

23 水  

24 木 眼科検診 

25 金 試験前活動休止 

26 土 月 456 の授業 

教育実習(終) 

27 日  

28 月  

29 火  

30 水  

  10/2 中間考査  

 校内美化活動  

8 月 21 日（金）早朝より校内美化活動  

が行われました。新学期を迎えるこの時  

期、多くの生徒が参加しました。部活動  

の生徒を含めて、総勢約２５０名が美化  

活動に当たりました。清掃箇所を分担し、  

A・B 棟階段、流し、各学年昇降口、職員  

玄関等を丁寧に清掃してくれました。  

今回は全員マスク着用での活動となりま  

したが、久しぶりの仲間との再会に笑顔もこぼれていまし

た。お蔭できれいになった校舎で気持ちよく新学期が迎えら

れました。  

コロナ及び熱中症対策  

 本校では、市の方針を受け校内の消毒活動を継続し、手

指消毒についても指導を続けております。ぜひ、ご家庭で

も手指消毒の徹底をお願いいたします。授業中の対策につ

いては、教室内で快適に過ごすために、空調管理や休み時

間中の窓を開けての換気等を徹底しております。熱中症対

策としては、すでに半袖の体育着やジャージを着用する等

の対策を講じています。さらに水筒を持参し休み時間には

給水を心掛けましょう。紫外線対策としてやクーラーが寒

いと感じる時は、ジャージを着用するなど、各自で工夫や

対策をお願い致します。  

 部活動の大会について  

先月までに各部活、三年生の集大成となる大会や発表会が

実施されました。例年通りとは行かず悔しい思いもありまし

たが、各部とも工夫を凝らして発表の場を作り、参加してそ

れぞれに区切りを付けることが出来ました。保護者の皆様に

は直接応援・観覧して頂くことが出来ず、我慢を強いる形と

なりましたが、御理解・御協力を頂き有難うございました。 

現在のところ中体連関連の大会は、今後予定通り開催され

る模様です。  

 

 

 

 


